23/11/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.154 Ejemplares Difusión: 9.923 Ejemplares

12571

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 2.981,00 € Área (cm2): 668,1 Ocupación: 71,79 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 69000

## Los aspirantes empiezan a mover sus fichas

Corchado y Rivero han retomado las reuniones con la comunidad universitaria para captar votos en la carrera hacia el Rectorado

R.D.L. | SALAMANCA

A segunda vuelta de las elecciones a rector no es tarea fácil, diez días pasan volando, los candidatos lo saben y ya han comenzado a mover sus fichas. Poco después de conocer los resultados de la primera vuelta, los dos aspirantes que resultaron ganadores, Ricardo Rivero y Juan Manuel Corchado, enviaron correos de agradecimiento a la comunidad universitaria. También lo hizo María Ángeles Serrano aunque el trasfondo de su mensaje era bien diferente

Todos los esfuerzos serán pocos para repetir la alta participación del pasado lunes y para tratar de arañar los votos que uno y otro candidato necesitan para si-tuarse en la posición de cabeza.

Al día siguiente del 20 de noviembre, Rivero, fiel a su estrategia, volvió a recorrer los servicios universitarios para agradecer personalmente el apoyo y la participación en las primera vuelta de las elecciones. Apostó en la primera parte de las elecciones por el cuerpo a cuerpo, con reuniones tanto con grupos reducidos como con colectivos más numerosos y parece que para la segunda fase seguirá en la misma línea. La mañana signiente a quedar finalista comenzó a visitar los servicios y a mantener encuentros con algunos miembros de la comunidad universitaria ofreciéndoles, según cuentan los interesados, cargos y mejoras.

Aunque tanto Rivero como

Los candidatos que pasaron a la segunda vuelta han enviado correos en los que hablan de proyectos de integración

En el Rectorado se respira ambiente de despedida. Ruipérez recibió ayer al artista que elaborará su retrato como rector

Corchado tienen comprometidos buena parte de las direcciones de los servicios, parece que todavía les quedan puestos para tratar de convencer al profesorado.

"Estamos convencidos de que desde el diálogo, el consenso y la unidad de todos los miembros de la comunidad universitaria, podremos lograr un provecto integrador, en el que se vean representadas de manera efectiva todas las personas de esta institución en aras de un objetivo común", asegura Juan Manuel Corchado en el último párrafo del mensaje de correo electrónico que difundió entre el conjunto de los universitarios el martes. Aver. el catedrático de Ciencias de la

Computación retomó su actividad como vicerrector de Investigación y Transferencia en fun-ciones. En un acto en Fonseca aseguró: "En estos días seguiremos hablando con nuestros compañeros, con nuestros estudiantes, para seguir presentado el pro yecto que tenemos. Yo creo que estos días van a ser muy importantes para transmitir a aquellos a los que no les ha quedado algu-na cosa clara cuáles son los puntos más fuertes de nuestra propuesta y para atraer a nuestro proyecto a cuantos más compañeros y estudiantes sea posible", y añadió esperanzado: "Tenemos margen porque es un proyecto integrador que está calando entre todos los miembros de la comunidad universitaria"

Por su parte, Ricardo Rivero escribió una carta en la que, como hizo la noche del lunes, da las gracias y como su contrincante utiliza la palabra integración. "Nuestra propuesta aspira a integrar a quienes compartís con nosotros un modelo de Universidad común. Vamos a trabajar con toda nuestra energía para merecer el respaldo de la comunidad universitaria".

En cuanto a Mª Ángeles Serrano, la candidata que quedó en tercer lugar acaparando un gran número de votos que ahora probablemente se repartirán entre Corchado y Rivero, no se decanta por ninguno de los dos. En el correo que ha mandado a la comunidad universitaria agradece la implicación en el proceso electoral, el apoyo recibido y simple mente dice: "Me gustaría termi

Queridas y queridos compañeros y estudiantes.

Conocidos ya los resultados de la primera vuelta, queremos hacer llegar nuestro agradecimiento a toda la comunidad universitana por demostrar con su voto el interés sincero de todos por nuestra institución.

nora emprendemos la segunda vuelta con el ánimo muy alto, con la ilusión y el impromiso que nos han impulsado hasta agul, y con la segundad de que la imunidad enfera sabrá valorar nuestro trabajo, nuestro rigor y nuestro programa.

Os merecés una Universidad a vuestro servicio, con la mirada puesta en la mejora y en la calidad, en la estabilidad y en el orguito de sentirnos parte de una gran institución, reforzando el trabajo en equipo y la satisfacción compartida de crecer juntos.

Estamos convencidos de que desde el diálogo, el consenso y la unidad de todos los miembros de la comunidad universitaria, podernos lograr un proyecto integrador, en el que se vean representadas de manera efectiva todas las personas de esta institución en aras de un objetivo común.

Os reitero nuestro agradecimiento, con un caluroso saludo

Juan Manuel Corchado

Correo enviado por Juan Manuel Corchado a la comunidad universitaria.

Gracias, gracias, gracias

El proceso electoral de hoy ha sido un ejemplo de Democracia, alcanzándose los mayores porcentajes de participación de la historia de la Universidad de Salamanca. Sin duda, todos hemos ganado con el resultado de hoy. La Universidad entera ha ganado.

A los Estudiantes: con vuestra gran participación, habéis demostrado que os importa mue Universidad. Nuestra Universidad. En todas las Facultades y Escuelas se han multiplicado ros votos. Gracias por vuestro apoyo. Siempre defen

merecéis y que nuestro programa os garantiza. Nuestra determinación es reconocer vuest excelente trabajo y nos esforzaremos por mantener la confianza que nos habéis otorgado

i Docente e Investigador: juntos lograremos que la docencia y la investig e reconocidas, que todas las tareas que realizamos sean adecuadament

ersitaria y lograr la Universidad de Salama pública fuerte, participativa, abierta a la sociedad y a la altura de su prestigio histórico e

Mensaje difundido por Ricardo Rivero.

nar pidiéndoos a todos que sigáis participando en el proceso hasta que culmine, de modo que el día 30 elijáis sabiamente quién finalmente llevará el timó de este barco ya casi ocho veces centenario".

Y en el Rectorado se respira ambiente de despedida. Daniel Hernández Ruipérez se reunió ayer con Gonzalo Goytisolo para planificar la elaboración de su re-